



Sehr geehrte Damen und Herren!

Es ist mir eine besondere Freude, Sie heute bei dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen. Es zeigt mir, dass Sie an dem wichtigen Thema Elterngesundheit Interesse haben.

Um die Gesundheit unserer Kinder zu verbessern, haben wir ja in den letzten eineinhalb Jahren einen Dialog mit Vertreterinnen und Vertretern all jener Gruppen geführt, die darauf Einfluss haben. Da waren natürlich auch die Eltern beteiligt und ich bin froh, sagen zu können, dass die Plattform Elterngesundheit aus diesem Kindergesundheitsdialog hervorgegangen ist.

Eltern sind jene Menschen, die auf ihre Kinder besonders in den ersten Lebensjahren den größten Einfluss haben. Sie sind Vorbilder. Sie bieten den Kindern Modelle der Lebensführung an. Aber vor allem haben sie mit ihrer Elternschaft eine große Aufgabe übernommen, die ihnen körperlich und psychisch viel abverlangt. Wenn es ihnen gut geht und sie gesund sind, können sie diese Aufgabe besonders gut erfüllen. Und diese Beziehung der Eltern zu ihren Kindern ist wiederum ganz entscheidend für deren Wohlbefinden. Wenn wir den Aufbau einer stabilen Eltern-Kind-Beziehung unterstützen können, kommt diese Unterstützung beiden Gruppen, aber den Kindern in besonderem Ausmaß zugute.

In diesem Sinne begrüße ich die Plattform Elterngesundheit, wünsche ihr viel Erfolg und Ihnen allen eine Interessante Tagung.

Mit freundlichen Grüßen

